
Compte-rendu de la réunion du Conseil Syndical 
du mercredi 16 juin 2010 

 
Présents : E.DACQUAY, N.DOSME, I.HARLE (Syndic), F.HERMEL, et S.GOUT (Président) 
Absents excusés : H.ANDRE, J.ANAS, Y.MORVAN, et O.WARNERY 
 
 

1- Isabelle HARLE a établi la liste des tâches incombant au Syndic, pour que, 
dans le cas où de nouvelles vocations à la fonction de Syndic s’éveillent, le 
profil du poste soit bien défini 

2- La recherche du contrat entre la Lyonnaise et la résidence se poursuit 

3- Dans le cadre d’une optimisation de la gestion et de son suivi, les contrats 
entre la résidence et les différents prestataires sont en cours d’exhumation 
des archives et de numérisation. Ils seront ensuite mis sur le site internet, 
dans la zone d’accès réservé aux Conseillers Syndicaux. 

4- Point sur le chantier de l’immeuble : les derniers travaux ont été effectués 
(réparation du toit et changement du skydôme) ou vont l’être (nettoyage du 
local poubelles et glaçage de la partie du sol du hall d’entrée abimée) et la 
réception des travaux va pouvoir être signée  

5- L’appel de fonds distribué récemment comprend 5 feuilles car il fait état 
séparément des décisions d’AG concernant le budget 2010.  

6- L’hiver a été dur pour le revêtement de la chaussée. Cependant les 
réparations nécessaires devront attendre que soit précisé l’accord avec la 
Mairie pour l’entretien de nos chaussées, actuellement en cours d’étude.  

7- Un copropriétaire a été contacté par l’opérateur « Free » pour un éventuel 
passage de la fibre optique dans le Bois Persan (pour l’immeuble a priori), 
mais aucun contact officiel n’a eu lieu 

8- Bonnes vacances à tous ! 

 
N’oubliez pas le pique-nique du Bois Persan 

dimanche 27 juin 
à partir de midi 

sur la grande pelouse 
sous le bois de chênes 

 
Prochaine réunion du Conseil Syndical 

Mercredi 15 septembre 


